

Merkblatt zur Verwendung von Veteranenfahrzeugen bei Halterwechsel

Der Veteranenstatus

Der Veteranenstatus ist im Fahrzeugausweis (Feld 17) mit dem Eintrag "Veteranenfahrzeug" und der Ziffer 180 ausgewiesen.

Verwendung von Veteranenfahrzeugen

Die Verwendung von Veteranenfahrzeugen unterliegt folgenden Einschränkungen:

- Die Fahrzeuge dürfen nicht regelmässig in Betrieb stehen.
- Die jährliche Fahrleistung darf höchstens 2'000 bis 3'000 Kilometer betragen.
- Die Fahrzeuge dürfen nur für private Zwecke verwendet werden.

Namentlich ausgeschlossen sind Fahrten, mit welchen ein wirtschaftlicher Erfolg erzielt wird. Dieser gilt als gegeben, wenn für die Fahrt eine Entschädigung zu entrichten ist, welche die Fahrzeugkosten und den Auslagenersatz der Fahr-zeugführerin oder des Fahrzeugführers übersteigt.

Als Grundlage dient die ASTRA Weisung vom 3.11.2008:

